





Pablo Garrido, musicólogo, autor de "Biografía de la Cueca", murió ayer.

Pablo Garrido: Murió gran investigador de la música chilena

SANTIAGO, (ORBE).-Gran pesar en los medios artísticos del país causó la muerte del musicólogo Pablo Garrido Vargas, quien falleció ayer en el Hospital José Joaquín Aguirre.

Garrido Vargas trabajó incansablemente por la reivindicación de los músicos chilenos, organizando sindicatos y llevando a cabo el Primer Congreso de Músicos del país, movimiento gremial artístico que tuvo amplia repercusión, en América.

Pablo Garrido había nacido el 26 de marzo de 1906, en Valparaíso, y desde joven se interesó por la música nacional, propagándola por todo el territorio a tra-

vés de giras. Hizo sus primeros estudios en el Colegio MacKay, y posteriormente, estudió armonía y composición con el maestro Eduardo Van Dooren.

Sus investigaciones sobre la música nacional, las resumió en el libro "Biografía de la cueca", que tuvo gran importancia en el ambiente chileno artístico y educacional.

A él se le debe la organización de la primera orquesta de jazz en Sudamérica.

Entre sus creaciones musicales se destaca "Nocturno chileno", "Fiesta del norte", "Sonata", "Una semana", "Concierto futurista", entre otros títulos.

Murió gran investigador de la música chilena. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió gran investigador de la música chilena. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)